
 

 

 

令和４年第６回横手市議会９月定例会 

予 算 決 算 委 員 会 

総 括 質 疑 要 旨 
 

 

 

 

■ 総括質疑の日程 

 

令和４年９月２１日（水） 本 会 議 場 
 

 

 

 

 

■ 総括質疑の順序 

 

順番 委員番号 委   員   名 頁 

１ ８ 番 髙 橋 聖 悟 委 員 １ 

２ ４ 番 宮 川 拓 也 委 員 ２ 

３ 24 番 菅 原 正 志 委 員 ３ 

４ 17 番 立 身 万千子 委 員 ４ 
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１．【８番 髙橋 聖悟 委員】 

 

１．道路整備について 

１）道路の資産の状況（老朽化率 64.5％）や、横手市財産経営推進計画（ＦＭ計画）で示され

た道路の更新必要額と決算道路関係歳出の額がかけ離れている。過年度も同様である。不

足している分の財源確保はどうしていくのか。財源や整備についてその方策を伺う 

 

 

 

２．図書館について 

１）昨今の社会情勢や生活環境、そして本決算を踏まえ、電子図書館、デジタル化を考える時

期に来ているのではないか 

 

 

 

３．市立病院事業について 

１）本決算では、コロナの影響もあるが、赤字決算であった。それを踏まえ、今後は「健全経

営を目指していく」、「経営状況の改善に取り組む」との報告であったが、それらはどのよ

うな方策か。安心良質な医療の提供に影響がない体制にすることが肝要と思うが 
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２．【４番 宮川 拓也 委員】 

 

１．９款１項５目 防災ラジオ難聴対策事業について 

１）難聴地域についての今後の対応を伺う 

 

 

 

２．７款１項２目 Ｂｉｚサポートよこて推進事業について 

１）現状の課題と事業推進に向けた取組みについて伺う 

 

 

 

３．道路除雪費用について 

１）昨年、一昨年に発生した大雪時の通行止めについて今後の対策を伺う 
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３．【24 番 菅原 正志 委員】 

 

１．ふるさと納税について 

１）分析を踏まえた意気込みを伺う 

 

 

２）返礼品の充実について具体的な取組みを伺う 

 

 

３）寄附者・応援者との付き合い方について伺う 

 

 

４）担当体制の現状について伺う 

 

 

５）寄附金の使い道について伺う 
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４．【17 番 立身 万千子 委員】 

 

１．「横手市財政計画」から検証すべき、令和３年度決算の課題について 

１）令和３年度まで、過去 10 年間の収支をどう分析しているか 

 

 

２）地方債残高と各基金の年度末残高の推移について予測どおりと考えているか 

 

 

 ３）横手市財産経営推進計画（ＦＭ計画）のうち、長寿命化施設の方向性をどう捉えているか 

 

 

 ４）昨今の世界情勢をみるとき、燃料や資材、労働者不足、そして人口減少による担税力（市

税徴収力）を踏まえ、大型公共施設建設と維持の展望はあると考えるのか 


